

Présentation

Qui suis-je ?

Je m'appelle HEINE Victor, j'ai 27 ans, je suis célibataire et sans enfant.

On me décrit souvent, entre autres, comme quelqu'un de fiable, courageux, serviable, à l'écoute des autres et bon meneur d'hommes.

J'habite la belle commune d'Anhée depuis maintenant 12 ans et plus précisément à Haut-le-Wastia où je me suis parfaitement intégré devenant même président et fondateur de l'ASBL Comité des Jeunes HLW qui anime la région depuis maintenant quelques années. Je suis également très attiré par la vie associative des autres villages de la commune, j'essaye donc d'être présent à un maximum d'activités.

Mon parcours

Sorti en 2012 de secondaire à l'Athénée Adolphe Sax de Dinant, j'ai ensuite pris le chemin de la HELHA à Mons où j'ai étudié la construction. J'ai ensuite repris un graduat en cours du soir en géomètre – expert immobilier à Namur durant lequel j'ai travaillé dans un bureau d'études de géomètre à Bièvre. Je suis actuellement technicien principal – topographe chez Infrabel depuis 1 an mais à la recherche de nouvelles aventures.

Politique

Depuis tout petit, je suis passionné par la politique, c'est pourquoi j'assiste régulièrement aux collèges communaux. Le manque d'opposition dans notre commune est réel, raison pour laquelle j'aimerais créer une nouvelle liste pour les élections 2024 afin d'amener plus de variétés dans le paysage politique de la commune. Cela ne bousculerait peut-être pas l'ordre établi mais cela permettrait d'avoir d'autres idées, une autre vision, plus de dialogues et plus de compromis. Dans cet objectif, le poste de président de la section local MR serait un atout non-négligeable, il me permettrait de reformer une section locale forte sur laquelle je pourrais m'appuyer en vue de ces élections mais aussi lancer des projets pour redynamiser la section et gagner des membres.

